

KURZMITTEILUNG

Münchner Partner Christian Heinichen von Universität Augsburg zum Honorarprofessor ernannt

München, 24. Juni 2025 – ADVANT Beiten-Partner Dr. Christian Heinichen wurde von der Universität Augsburg zum Honorarprofessor an der Juristischen Fakultät ernannt. Christian Heinichen promovierte an dieser Fakultät und ist ihr seit vielen Jahren eng verbunden. Seit mehr als zwei Jahrzehnten lehrt er dort Kartellrecht. Für seine außerordentlichen Leistungen in Praxis, Wissenschaft und Lehre wurde er nun zum Honorarprofessor bestellt.

ADVANT Beiten freut sich mit und für unseren Partner Christian Heinichen über dieses starke Signal der Universität Augsburg. Wir sind davon überzeugt, dass seine Begeisterung für das Kartellrecht und seine praktische Erfahrung nicht nur einen erheblichen Mehrwert für die Studierenden schaffen, sondern auch ein positives Bild unserer Sozietät bei den künftigen Juristengenerationen zeichnen. Die Ausbildung von Studierenden und der frühe Kontakt zu ihnen direkt an den juristischen Fakultäten findet die volle Unterstützung von ADVANT Beiten.

Die Juristische Fakultät der Universität Augsburg wurde 1971 gegründet. Rund 3.000 Studierende werden hier ausgebildet. Die Fakultät belegt in Hochschulrankings stets einen der vorderen Plätze. Sie zeichnet sich insbesondere durch ihre praxisorientierte Ausbildung aus.